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Stadtrat 

 

06.06.2013 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Fraktion zur Finanzierung der Buga 
 
In der RZ vom 19. Oktober 2011 wurde veröffentlicht: „Die Buga in Koblenz schließt mit 
einem Gewinn von rund 13 Millionen Euro. Das haben Oberbürgermeister Joachim Hofmann-
Göttig als Vorsitzender des Buga-Aufsichtsrats und Buga-Chef Hanspeter Faas gestern nach 
der Sitzung des Aufsichtsrats verkündet.“ 
 
 
Die BIZ-Fraktion fragt daher an: 
 

1. Wie hoch ist der jetzige Stand „Gewinn Buga“? 
2. Welchen Betrag erwartet die Verwaltung als Schlussabrechnung von der Buga 

GmbH? 
3. Welchen Betrag hat die Verwaltung als Einnahme in den Haushalt eingestellt? 
4. Wird die Buga GmbH wie geplant zum 30.06.2013 aufgelöst? Wenn nein: Welcher 

Termin ist vorgesehen? 
5. Wie sieht der voraussichtliche Endstand der Buga-Finanzierung aus? 
6. Wann ist verbindlich mit der Schlussabrechnung Buga zu rechnen? 
7. Wie ist der derzeitige Stand der Finanzierung? 
8. Wie viele Fördergelder sind bis heute beantragt, bewilligt und eingegangen? 
9. In welcher Höhe beteiligt sich das Land an den Mehrkosten des 

Schienenhaltepunktes? 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


